

HUDA SHARAWI

PIONNIÈRE DU FÉMINISME



Née en 1879 en Égypte, Huda Sharawi est mariée contre son gré à un cousin alors qu'elle n'a que 13 ans. Décidée à conquérir son autonomie, Huda parvient, grâce à son contrat de mariage, à se séparer de son époux. Elle s'éduque, se cultive, fréquente des salons, noue des amitiés féminines. Mais à 21 ans, sous la pression de sa famille, Huda doit renouveler ses noces et perdre sa liberté durement gagnée. Attachée à la condition féminine, elle crée un dispensaire ouvert à tous ainsi qu'une école enseignant l'hygiène domestique et la puériculture. Forte de son expérience personnelle, Huda fonde l'Union féministe égyptienne, qui défend les droits des femmes, en particulier l'accès à l'éducation et à la fonction publique, mais également les questions touchant à la famille : mariage précoce, polygamie. Elle s'attache également à défendre l'indépendance de l'Égypte et l'unité du monde arabe.